Monsieur Arthur E. Blanchette, âgé de 59 ans et originaire de Hartford (Connecticut) est nommé ambassadeur en Tunisie. M. Blanchette (M.A. et Ph.D. de l'Université d'Ottawa) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1947. Il a été affecté à Mexico, le Caire, Prétoria, Lisbonne, et Athènes. En 1976, il était nommé ambassadeur et observateur permanent du Canada augrès de l'organisation des Etats américains.

Monsieur Blanchette remplace M. J.M. Touchette dont la prochaine affectation sera à Ottawa.

Monsieur Jean-Marie Déry, âgé de 52 ans et originaire d'Ottawa est nommé consul général à Boston. M. Déry (B.A., B.Ph. de l'université d'Ottawa) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1952. Il a été affecté à Mexico, Tel Aviv, Phnom Penh et en 1971, a été nommé ambassadeur au Zaire. Il occupait depuis 1977 le poste d'ambassadeur auprès de la République arabe d'Egypte.

Monsieur Déry remplace M. T.A. Williams qui est nommé ministre à l'ambassade à Paris.

Monsieur Robert Elliott, âgé de 51 ans et originaire de Régina (Saskatchewan) est nommé ambassadeur en Egypte. M. Elliott (B.A. de l'Université de la Saskatchewan) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1956. Il a été affecté à Beyrouth, Londres, Lagos et a été ambassadeur en Algérie. En 1976, il était nommé ministre à l'ambassade du Canada à Paris.

Monsieur Elliott remplace M. Jean-Marie Déry qui est nommé consul-général à Boston.

Monsieur Michel Gauvin, âgé de 61 ans et originaire de Québec est nommé ambassadeur auprès de la République populaire de Chine. M. Gauvin (qui a étudié au collège St. Charles Garnier ainsi qu'aux universités Laval et Carleton) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1947. Il a été affecté à Ankara, à Lisbonne, en Indochine, à Buenos Aires et à Léopoldville, et a été ambassadeur en Ethiopie, au Portugal et en Grèce. Il a également été chef de la délégation du Canada auprès de la Commission internationale de supervision et de contrôle au Vietnam. M. Gauvin était ambassadeur du Canada au Maroc depuis 1978.

Monsieur Gauvin remplace M. Arthur Menzies dont la prochaine affectation sera annoncée plus tard.